

Conabi lance un nouveau service en ligne



La Havane, 12 août (RHC) A partir de lundi, le Cabinet de Consultants et Avocats Internationaux (Conabi) lance une nouvelle procédure en ligne pour l'obtention et la légalisation des casiers judiciaires, conformément à la stratégie de transformation digitale promue par ce cabinet d'avocats spécialisé.

Sandra Rodríguez Pe, présidente et directrice de Conabi, a expliqué à Granma que pour l'instant, seules 50 demandes seront ouvertes à titre d'essai pilote, dans le but de perfectionner les mécanismes conçus pour ce service et d'augmenter la capacité de réponse à l'avenir.

Il a souligné que la demande se fera à partir du site web (www.conabi.cu) et que, dans cette première phase, seuls les clients nationaux pourront effectuer le paiement en ligne par l'intermédiaire des passerelles EnZona et Transfermóvil.

Cependant, il a indiqué que des travaux sont en cours pour incorporer à court terme des mécanismes de paiement internationaux pour les personnes intéressées à effectuer la procédure depuis l'étranger.

Rodríguez Pe a souligné qu'avec cette nouvelle modalité, les usagers n'auront qu'à se rendre au siège de la Conabi pour récupérer le document, pour lequel un mécanisme différent sera mis en place par rapport au reste des documents légalisés.

Pour commencer le processus, les clients doivent s'inscrire sur le site Web de la Conabi en tant qu'utilisateurs, sélectionner la modalité qu'ils souhaitent, remplir le formulaire avec les données nécessaires, lire et accepter les conditions générales et procéder au paiement.

Gustavo Collazo Barroso, associé et président de Mipyme Futura Sit, responsable du développement du service, a expliqué que les processus peuvent être effectués à partir de n'importe quel appareil mobile.

Il a ajouté que le client pourra vérifier depuis son profil Conabi toutes les étapes de la demande jusqu'à la livraison, en plus d'avoir le contrat en format numérique.

La durée du processus, a expliqué M. Rodríguez Pe, dépendra de divers facteurs, mais des travaux sont en cours pour parvenir à l'interopérabilité avec le Registre central des personnes sanctionnées afin de rendre le processus encore plus rapide.

Il a également réitéré que toutes les conditions du point de vue de l'infrastructure technologique sont assurées pour le début de ce test, qui est engagé dans l'informatisation des processus au profit des citoyens. (Source : journal Granma)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362628-conabi-lance-une-nouveau-service-en-ligne>



Radio Habana Cuba